

## 温知学舎 世田谷区立烏山小学校

令和7年6月26日

第2号

## 学校運営委員会だより

委員長 関塚 元太  
校長 廣石 雄司

## 第2回 学校運営委員会報告

令和7年6月19日（木）17時00分より 令和7年度第2回学校運営委員会が開かれました。

1 委員長あいさつ

暑さが本格的になってきました。体調管理に気を付けながら、大人も子どもも無理なく過ごせるといいです。運動会では、多くの方の支えがあって無事に開催できていることを改めて感じました。今日は、学校を支える仕組みについて、情報共有ができるとよいです。

2 校長あいさつ

今年度の運動会は、ほどよい日差しの下で開催することができました。上祖師谷中学校の体育祭は延期日程での開催となりましたが、平日とは思えないほどの保護者の参観がありました。

暑さが増してきましたが、烏山小学校では、この時期、熱中症指数を測定して外遊びの有無を判断しており、安全管理に努めています。

来月からは夏季休業日がスタートしますが、サマースクールやラジオ体操等では、運営委員の皆さんに大変にお世話になります。どうぞよろしくお願ひいたします。

3 部会協議

## ①学習支援

7月22、23日開催予定のサマースクールについて検討しました。6月24日（火）に開催のお知らせを配付する予定です。楽しみにしていてください。

## ②健全育成

朝プロには毎回多くの子どもたちが参加してくれています。初参加のサポーターさんも、徐々に慣れてくださっています。最近は朝7時半でもとても日差しが強く、気温も高いので、子どもたちでの暑さ対策の声かけをお願いします。

ラジオ体操は7月25日（金）、26日（土）、27日（日）に開催予定です。子どもたちはもちろん、保護者、地域の皆さんたくさんのご参加をお待ちしています。

## ③環境安全

1年生は入学して2か月が過ぎました。登下校では保護者の付き添いがあり、安心して学校に来ることができているようです。

日傘の使用が近年多くなっており、熱中症対策の方法においても多様化しています。雨天時同様、広がって歩かないよう、安全指導をしていきます。

烏山小学校の周辺には公園が多く、この時期になるとザリガニ釣りを楽しむ子どもが見られます。仙川周辺にはヘビなども見られますので、動植物の危険にも目を向けていきたいと思います。

#### 4 学校からの現況報告

##### ○ 6・7月の主な教育活動について

6月になり、1年生の5時間授業がスタートしました。6年生のウクレレ体験授業や体力調査、つくし学級河口湖連合移動教室、6年生の古典芸能鑑賞教室など、ゲストティーチャーを招いた学習や体験学習を通して、充実した学びを得る機会が多くありました。学校公開期間では、たくさんの保護者に参観していただきました。7日（土）に行った引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました。10日（火）からは水泳学習が始まっています。

##### ○ 6・7月の学習の様子について

運動会が終わりましたが、6月は体力テストやプール開きなど、体育的行事が続きました。今年は気温が高いので、さっそく多くの学年で水泳指導をすることができています。

1学期も後半に入ったため、落ち着いてじっくりと学習を行う時期となりました。現在は読書旬間中であり、他学年、他学級の教員による朝の読み聞かせなどを通して、読書に親しむ習慣づくりに取り組んでいます。つくし学級の4年生から6年生が、2泊3日で河口湖連合移動教室に参加しました。自分ことは自分で責任をもって行ったり、友達と協力したりすることを学びました。

校内研究では、6月25日（水）に、第1学年2組勝又翔悟教諭の学級で国語科物語文の「おおきなかぶ」で研究授業が行われました。動作化を取り入れることで、物語を正しく読むことと登場人物の気持ちを想像しながら読むことをねらいとしました。講師の先生をお招きして講評をいただきました。

##### ○ 6・7月の学校生活の様子について

6月7日（土）に引き渡し訓練を行いました。保護者の皆さまの関心が高いおかげで、ほとんどの児童の引き渡しを無事にすすめることができました。実際の引き渡しの場合は、保護者がどのタイミングで引き取りに来られるかどうかなど、臨機応変な対応が必要になることなども想定する機会となりました。

6月は「ふれあい月間」として、児童に困っていることや相談したいことがないかのアンケート調査を行っています。また、教員においても研修の場を設け、いじめ防止に向けた学校体制について確認や点検をするようにし、子どもの困りごとに早く気付いたり、早期に対応したりすることができるようになります。

#### 5 協議事項

##### ○ 「これからの中学校を支える仕組み」について

- ・校長より、学校を支える組織の新たな運営体制についての区の構想に関する情報提供を行い、委員の皆さまから質問や意見をいただきました。

##### ○ 来年度の教育活動について

- ・令和8年度の主な学校行事について、教務主任より提案がありました。

#### 6 閉会のことば

次回は7月10日（木）17時より行います。